

RIXHEIM Structure périscolaire

# « Une nouvelle page qui s'ouvre »

La structure d'accueil petite enfance et périscolaire de Rixheim Entremont a été inaugurée il y a quelques jours en grande pompe, sans pour autant perturber les plus jeunes.



Inauguration ensoleillée en présence d'enfants, de gestionnaires, de partenaires et de nombreux élus. PHOTO DNA

« En 2008, il avait été démontré qu'il y avait à Rixheim 250 enfants sur liste d'attente dans les crèches. Ce besoin énorme en matière de petite enfance était notamment dû à une situation un peu particulière puisque le taux de travail des femmes était plus important que sur d'autres territoires », a rappelé le maire de Rixheim, Olivier Becht. Au cours de son allocution, celui-ci a également évoqué l'incendie de l'ACPE, à l'origine de la construction en contrebas de ce nouveau bâtiment et de trois niveaux de parking. « Il a fallu convaincre l'union des syndicats du Parc d'Entremont et l'association syndicale de nous céder à l'euro symbolique ce terrain ; il a fallu convaincre aussi la population de sacrifier quelques arbres au profit de tous », a encore souligné le premier magistrat avant d'accrocher son propos sur l'évolution,

les partenariats noués et enfin, la conclusion de ce projet, qui se veut "plus qu'une naissance, une renaissance parce qu'on ouvre aujourd'hui une nouvelle page de l'histoire d'Entremont".

## Bâti sur trois niveaux

Lors de la pose de la première pierre, un jour où « il y avait aussi un soleil de plomb », Jean-Marie Bockel s'était interrogé : « Comment, avec un tel terrain c'est-à-dire, avec un tel relief, une telle pente, un tel contexte réussir quelque chose d'humain et d'adapté ? » Devant ce pari gagné, le président de M2A, accompagné par Josiane Mehlen, vice-présidente en charge notamment de la petite enfance, n'a pu que féliciter les concepteurs du projet. Mulhouse Alsace Agglomération, en tant que maître d'ouvrage, avait confié au SCIN la réalisation et le suivi des travaux. Le cabinet Auger-Rambeaud a quant à lui été désigné comme maître

d'œuvre et architecte.

Au rez-de-chaussée, l'accueil périscolaire – trois salles d'activités et une salle commune – fonctionne du lundi au vendredi sauf le mercredi de 11 h 30 à 13 h 30 et de 16 h à 18 h 30. L'agrément est de 130 places à midi et de 70 places le soir.

Au premier étage, un multi-accueil de 40 places est ouvert de 7 h 30 à 18 h 30. Les enfants de 0 à 3 ans seront répartis en trois sections en fonction de leur âge. La gestion des équipements communautaires (petite enfance et périscolaire) est assurée par l'association La Passerelle par le biais d'une délégation de service public.

Au deuxième étage, des locaux associatifs sont mis à disposition des associations par la Ville. À noter que le bâtiment accueillera aussi la restauration scolaire jusqu'à l'achèvement des travaux pour la nouvelle cantine prévus fin 2013.

J. NALOUEL